

Meine Damen und Herren,

Liebe Freunde des Tischtennis',

Ich freue mich, Sie im Namen der Gemeinde Crissier und ihrer Behörden, anlässlich der Schweizer Meisterschaften Ihrer Disziplin in unserer Gemeinde willkommen zu heissen.

Es ist uns eine Ehre, Ihnen unsere Infrastrukturen für diese nationalen Wettbewerbe zur Verfügung zu stellen. Wir hoffen sehr, dass Ihr Aufenthalt in unseren Mauern für Sie zum Erfolg wird.

Die Gemeinde Crissier war zu Beginn des letzten Jahrhunderts überwiegend landwirtschaftlich und vom Weinbau geprägt. Mit der wirtschaftlichen Entwicklung der Region, der zentralen geographischen Lage unserer Gemeinde, mit der Anbindung an die wichtigen Verkehrsachsen als Eingangstor zum Ballungsraum haben wir gesehen, wie viele Unternehmen sich hier angesiedelt und bis zu 9000 Arbeitsplätze, mit einer entsprechenden Einwohnerzahl, geschaffen haben.

Wir begleiten diese Entwicklung mit der Bereitstellung verschiedener Infrastrukturen für unsere Bevölkerung, wie Sie sie heute nutzen. Wir legen Wert darauf, die vielfältigen sportlichen Aktivitäten unserer Bevölkerung hervorzuheben und unterstützen sie, insbesondere auch im Rahmen des Schulsports.

Die Bürgerinnen und Bürger von Crissier begrüßen Sie und wünschen Ihnen viel Erfolg bei diesen Wettkämpfen. Wir hoffen, dass der Rahmen, der Ihnen zur Verfügung steht, dafür geeignet ist.

Für die Stadtverwaltung,
Der Verwalter

Laurent Bovay

